



学校だより 11月号

元気はつらつ勅使っ子

加賀市立勅使小学校 校長 細川 貴代

焼きいもパーティーが楽しめます！



10月20日（月）の勅使っ子タイムに、春に植えたサツマイモを収穫しました。大きなおいもがたくさんできていることを期待して、ファミリーごと土を掘っていました。掘っても掘っても、全体が見えないほど大きいおいもが出てくると、「ここに大きいのあるぞ！」と大興奮の様子でファミリーで力を合わせて作業をしていました。今年の夏は猛暑だったためか、収穫量はやや少なめでしたが、子ども達は大満足の様子で、26日に予定している焼きいもパーティーを楽しみにしています。



ここにあるぞー！！

学校訪問がありました

10月30日（木）には小松教育事務所および加賀市教育委員会から、11月5日（水）には静岡県菊川市教育委員会から多くの皆様が来校され、子ども達の学習の様子や校内の学習環境等を御覧になられました。授業では「自立した学びて」として、一人ひとりが授業における主役となって学習に取り組む様子を参観していただきました。参観された皆様からは、「どの子も学ぶ意欲が高く、最後まで学習に向かっている」「タブレットを子ども達が使いこなしているのがすごい。」「休み時間には、学年に関係なく仲良く一輪車やマラソンの練習をしたり、遊んだりしている姿に小規模校ならではの良さがあらわれている」といった感想をいただきました。

来校された方々からの感想は、全校集会で子ども達にも伝え、今後も「みんなが笑顔になる学校を自分でつくる」という気持ちを一人ひとりがもって頑張っていこうという話をしました。



マラソン大会・学校保健委員会・非行被害防止講座 ご協力ありがとうございました。

秋晴れの気持ちのよい青空の下で行われたマラソン大会。児童一人ひとりが自分のめあてに向かって、最初から最後まで精一杯の走りを見せてくれて、とても感動しました。全力を出し切ってゴールした子ども達の顔は達成感で輝いていました。保護者、地域の方々の応援が子ども達の大きな力になりました。また、安全確保のため見守り隊の皆様のお手伝いをいただき、大変助かりました。ありがとうございました。



【歴代記録突破者 ○新たな歴代記録者】

800mの部（1, 2年指定距離・1, 2年は男女共通）

2年 新家 匠望○ 2年 山本 恵慈

1300mの部（3年指定距離 4~6年選択距離）

3年女子 茂岩 千華○ 4年女子 中村 美月○
4年男子 西川 尊○ 4年男子 東山 碧志

1800mの部（4~6年選択距離）

4年男子 谷口 輝恭○

午後からは「より良い生活習慣について考えよう」をテーマに学校保健委員会・非行被害防止講座を開催しました。まず、環境委員会の児童が、今年度の元気もりもりプロジェクトで取り組んでいる「早寝・早起き・朝ごはん」に関する調査結果を発表しました。本校の課題は「早寝があまりできていない」ということで、その原因の1位はメディアの使用でした。環境委員会からは早寝をするための5つの工夫の提案がありました。

次に行われた非行被害防止講座では、サイバーセキュリティーの専門家である中島康彦様よりインターネットに潜む危険性について、動画を見て子ども達に考えさせながらお話しいただきました。インターネットは便利で生活を豊かにしてくれる反面、多くの危険も潜んでいます。そのことを理解し、どの様に利用していくか各家庭でぜひ話し合ってみてください。



早寝のための5つの工夫

- ① 家族の協力を得る。 ②アラームをセットする。 ③メディアの使用時間を決める。
- ④ 日中たくさん運動する。 ⑤寝るための準備を早くする。

